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VERBALE	  DI	  RIUNIONE	  DEL	  CONSIGLIO	  DIRETTIVO	  AITA	  ONLUS	  LOMBARDIA	  	  

Il	  giorno	  15.04.2015,	  alle	  ore	  17.30,	  nella	  sede	  di	  via	  Cadamosto	  5,	  Milano,	  si	  è	  riunito	  il	  Consi-‐
glio	  Direttivo	  di	  AITA	  Lombardia	  con	  il	  seguente	  Ordine	  del	  Giorno:	  

1. Comunicazioni	  del	  Presidente	  
2. Dimissioni	  del	  Segretario	  Michela	  Paulin	  
3. Congresso	  Nazionale	  
4. Varie	  ed	  eventuali	  

	  

Sono	  presenti	  la	  Presidente	  Costanza	  Papagno,	  il	  vice-‐presidente	  Gaetano	  Ermoli,	  i	  Consiglieri	  Ornella	  
Soli	  e	  Maurizio	  Leonardi	  e	  la	  Presidente	  onoraria	  Maria	  Elisa	  Capetta.	  Assume	  le	  funzioni	  di	  Segretario	  
Costanza	  Papagno.	  

Assente	  giustificato	  il	  Consigliere	  Giorgio	  Bottacci	  	  

La	  Presidente	  riferisce	  di	  aver	  ricevuto	  alle	  16.53	  dello	  stesso	  giorno	  una	  mail	  di	  Michela	  Paulin	  in	  cui	  
confermava	   le	   dimissioni.	   Non	   è	   quindi	   presente	   alla	   riunione	   che	   era	   stata	   convocata	   proprio	   in	  
questa	  data,	  tenendo	  conto	  della	  sua	  disponibilità,	  per	  consentirle	  di	  riferire	  circa	  le	  sue	  dimissioni.	  

PUNTO	  1:	  COMUNICAZIONI	  DEL	  PRESIDENTE	  

La	  Presidente	  comunica	  che,	  dopo	  aver	   letto	  con	   il	  vice-‐presidente	   lo	  Statuto,	  non	  ritiene	  necessario	  
procedere	  a	  nuove	  elezioni	  per	  sostituire	  il	  componente	  dimissionario.	  Lo	  Statuto	  prevede,	  infatti,	  un	  
numero	  minimo	  di	  3	  membri.	  Ricorda	  inoltre	  le	  mansioni	  dei	  componenti	  del	  direttivo.	  In	  particolare	  
sottolinea	   che	   spetta	   al	   responsabile	   delle	   attività	   e	   collegamento	   fra	   i	   volontari	   di	   provvedere	   ai	  
rapporti	  fra	  volontari.	  Lo	  Statuto	  prevede	  anche	  la	  possibilità	  che	  non	  venga	  eletto	  alcun	  componente	  
tecnico.	   In	   tal	   caso	   il	   consiglio	   direttivo	   può	   decidere	   sull’opportunità	   di	   nominare	   un	   logopedista,	  
anche	  non	  consigliere,	  per	  la	  formazione	  dei	  volontari	  con	  aggiornamenti	  periodici.	  Provvisoriamente	  
il	   Presidente	   assumerà	   il	   ruolo	   di	   Segretario	   e	   sarà	   coadiuvato	   dalle	   volontarie	   più	   giovani	   (in	  
particolare	   Stefania	   Colombo,	   Desirée	   Fossati,	   Elisa	   Pini,	   Arianna	   Tarabelloni).	   La	   Presidente	  
suggerisce	   di	   interpellare	   provvisoriamente	   Giusy	   Zonca,	   responsabile	   della	   sede	   di	   Montescano	   e	  
logopedista	  per	  gli	  aspetti	  relativi	  alla	  formazione	  delle	  volontarie	  e	  la	  stessa	  prof.ssa	  Basso.	  

La	   Presidente	   comunica	   inoltre	   che	   è	   stata	   commessa	   un’irregolarità	   circa	   la	   nomina	   del	   nuovo	  
proboviro.	  Perì	  Ricci	  era	  il	  secondo	  dei	  non	  eletti	  al	  Consiglio	  Direttivo,	  dopo	  Filippo	  Amatulli	  e	  non	  il	  
primo	  dei	  non	  eletti	  fra	  i	  probiviri,	  che	  era	  invece	  Marcella	  Goldaniga	  a	  pari	  voti	  con	  Le	  Moli,	  seguita	  da	  
Giorgio	   Hanozet.	   	   La	   nomina	   di	   Perì	   Ricci	   non	   è	   quindi	   valida.	   Inoltre,	   se	   si	   volesse	   sostituire	   il	  
componente	  dimissionario	  dal	  Consiglio	  Direttivo	  andrebbe	  chiesta	  la	  disponibilità	  di	  Filippo	  Amatulli.	  
Tuttavia,	  si	  ritiene	  indispensabile	  integrare	  il	  CD	  con	  un	  componente	  in	  grado	  di	  assumere	  le	  funzioni	  
di	  Tesoriere.	  Dopo	  il	  congresso	  nazionale	  bisognerà	  regolarizzare	  la	  situazione	  dei	  probiviri.	  

	  



PUNTO	  2:	  DIMISSIONI	  DEL	  SEGRETARIO-‐COMPONENTE	  TECNICO	  

Il	  consiglio	  direttivo	  prende	  atto	  delle	  dimissioni	  del	  segretario.	  	  	  

	  

PUNTO	  3:	  CONGRESSO	  NAZIONALE	  DI	  RIVOLI	  

Il	   presidente	   chiede	   se	   sono	   già	   stati	   stabiliti	   gli	   interventi	   di	   AITA	   Lombardia	   nell’ambito	   del	  
congresso	  nazionale.	  Ornella	  Soli	  comunica	  che	  tutto	  è	  stato	  predisposto.	  Altrettanto	  viene	  comunicato	  
dal	   presidente	   onorario.	   Gaetano	   Ermoli	   riferisce	   per	   quanto	   riguarda	   la	   sede	   di	   Varese.	   Segue	   una	  
proficua	  discussione,	   in	   cui	   si	   ribadiscono	   i	  punti	   che	  AITA	  Lombardia	   sosterrà	  durante	   l’Assemblea	  
delle	  regioni	  e	  cioè	  quello	  di	  una	  maggior	  rappresentanza,	  proporzionale	  al	  numero	  dei	  soci.	  

	  

PUNTO	  4:	  VARIE	  ED	  EVENTUALI	  

Non	  essendovi	  altro	  da	  discutere	  la	  seduta	  è	  tolta	  alle	  ore	  19.	  

	  

La	  Presidente	  e	  segretario	  verbalizzante	   	   	   	   	   	   	  

Costanza	  Papagno	  	   	   	   	   	   	   	  

	  


